

## ◆◆5.6年生 思春期教室◆◆

9月6日(火)に、講師として中央病院の助産師である滝澤弘子氏をお迎えし、思春期教室を行いました。

思春期には、心と体が大人になるための準備をしていること、ホルモンなどの影響でイライラしたり、反抗的な態度になったりすることがあるということなどを学びました。また、胎児や赤ちゃんの人形を見たり、抱っこしたりすることで、自分の成長や、一人一人が大事な存在なんだということにも気づくことができました。

## ◆◆後期児童会役員選挙◆◆

9月8日(木)に、立合演説会と信任投票による選挙を行いました。演説は、放送室で撮影し、教室のテレビで生放送されました。立候補した児童は「涌元小学校を明るく元気な学校にしたいです。そのために、あいさつと学校のきまりを守っていきます」「あいさつ運動で大きな声であいさつをして、学校を明るくします」などと、自分の思いを堂々と述べました。

児童会三役は次の4名です。活躍を期待しています！



## ◆◆5年生合同宿泊学習◆◆

8月31日・9月1日の2日間、ネイパル森に宿泊学習に行ってきました。今年は、湯ノ里小学校と知内小学校の2校での合同宿泊学習となりました。

1日目は、謎解きをしながら館内を回る「館内ラリー」やステンシルでアイヌ文様をつけるエコバッグ作りなどを、2日目は、災害・防災に関わるチェックポイントを回るハザードマップラリーを楽しみました。

2日間活動を共にすることで、知内小学校の児童とも、お互いを思いやり、共に協力し合いながら交流を深めてきました。



## ◆◆学芸会◆◆ ~10月16日(日)~

新型コロナウイルスの感染が減少傾向とはいえ、未だ予断を許さない状況です。知内町におきましても、9月に入り、町内の学校での学級閉鎖、町内小学校の演劇鑑賞教室の中止といった感染拡大防止の措置をとっております。

このような状況に鑑み、渡辺PTA会長とも相談のうえ、参観につきましては昨年度と同様に、保護者、ご家族、ご来賓のみとさせていただきますことといたしました。

何卒ご理解のほどよろしく願いいたします。

## ◆◆10月の主な行事予定◆◆

|    |   |                                      |
|----|---|--------------------------------------|
| 3  | 月 | 朝礼 視力検査週間(～7日)<br>外国語専科・ALT          |
| 7  | 金 | 学習タイム 外国語専科・ALT<br>放課後子供教室           |
| 8  | 土 | 日本PTA連合会北海道ブロック<br>研究大会(北見・ホツ大会)     |
| 9  | 日 | 日本PTA連合会北海道ブロック<br>研究大会(北見・ホツ大会)     |
| 10 | 月 | スポーツの日                               |
| 11 | 火 | 児童朝会(任命式) 函工専科<br>スクールカウンセラー来校 委員会活動 |
| 12 | 水 | 学芸会総練習                               |
| 14 | 金 | 学習タイム 外国語専科・ALT<br>放課後子供教室           |
| 16 | 日 | 学芸会                                  |
| 17 | 月 | 学芸会振替休業日                             |
| 18 | 火 | 新体力テスト週間(～28日)                       |
| 19 | 水 | 食育の日 クラブ活動                           |
| 20 | 木 | 合理的配慮協力員来校                           |
| 21 | 金 | 外国語専科・ALT<br>放課後子供教室                 |
| 23 | 日 | 渡島PTA連合会研究大会                         |
| 24 | 月 | 教育相談週間(～28日)<br>児童朝会 外国語専科・ALT       |
| 25 | 火 | 函工専科 委員会活動                           |
| 26 | 水 | 校内研修                                 |
| 28 | 金 | 外国語専科・ALT<br>放課後子供教室                 |
| 31 | 月 | 朝礼 外国語専科・ALT                         |

## ◆◆避難訓練◆◆

9月13日(火)に火災を想定した避難訓練を実施しました。今回は、非常ベルが鳴る時刻を子供たちに知らせず、中休みに実施しました。

予告なし、しかも休み時間の実施にもかかわらず、子供たちは静かに落ち着いて避難し、成澤消防署長さんより、「おしゃべりをしている子や、笑いながら避難している子がいらない」とお褒めいただきました。

校長先生からの「自分の命は自分で守ることが大事」という話を真面目な面持ちで聞き入る姿や、代表の子の「訓練したことを忘れて命を守りたい」という言葉からも、真剣に訓練に取り組んでたことが伝わってきました。

今後も、様々な場面において、子供たちの「自分の命は自分で守る」という意識を高めてまいります。

## ◆◆スクールカウンセラー来校◆◆

10/11の午後にスクールカウンセラーの永長先生が来校します。お子さんのことでご相談したいことがございましたら、涌元小教頭までご連絡ください。